
Im Bezug auf die Erörterung in der letzten Sitzung berichtete Herr Parpart über seine Teilnahme 
am letzten Geschäftsführertreffen bei der LAGA am 05.11.2007. Dort wurde u.a. mitgeteilt, dass 
die Erfahrungsberichte mit in anderen Kommunen auf der Grundlage des § 126 GO 
eingerichteten Integrationsräten oder –ausschüssen bisher nur zu einem geringen Teil bei der 
Landesregierung vorgelegt wurden. Mit einer abschließenden Auswertung werde im Quartal 
I/2008 gerechnet. 
 
Herr Pasaportis wies noch in eigener Sache auf die Plakat-Aktion „Kommunales Wahlrecht für 
Migranten“ und eine bevorstehende Unterschriftensammlung hin. Diese Aktion der LAGA laufe 
noch bis Ende 2007. 
 
Herr Pasaportis bedankte sich beim Beirat, wünschte bereits jetzt ein frohes Weihnachtsfest und 
schloss die Sitzung um 19.50 Uhr 
 


